Miércoles 17 de enero de 2018

Última modificación 17.01.2018

El Financiero Precio del crudo mexicano se eleva a niveles de 2015

RUBEN RIVERA Los recortes en la producción de petróleo de los países que pertenecen a la OPEP y una mayor demanda a nivel mundial del crudo elevaron los precios de la mezcla mexicana a niveles no vistos desde mayo de 2015, cuando cotizaba en 59.45 dólares por barril. Ayer la mezcla cerró en 58.60 dólares el barril, 1.03 por ciento menos que el precio anterior, con lo que reportó una corrección después de una semana consecutiva con avances, en la que acumuló un incremento de 3.3 por ciento. En un año se ha elevado 29 por ciento. Banco Base señaló en un reporte que la mejor perspectiva sobre los fundamentales de oferta y demanda de petróleo fue impulsada tras la publicación del reporte semanal de la Administración de Información Energética (EIA, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, con información de la primera semana del 2018. En el reporte, la EIA no sólo informó un retroceso en los inventarios de crudo estadounidense de 4.95 millones de barriles, sino que también mostró una caída en la producción petrolera de 290 mil barriles diarios. El reporte agrega que durante la primera semana del año, la producción de petróleo disminuyó debido a las condiciones climatológicas negativas que predominaron en Estados Unidos, causando que pozos petroleros en Texas y Dakota del Norte se congelaran. P.C. sector energético, petróleo, producción, precios INEGI anticipa inflación volátil con nueva base

IXEL GONZÁLEZ La inflación que se difundirá en agosto de este año con la nueva base del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) será más volátil, pues da mayor peso a los precios de los alimentos frescos y procesados, respecto al diseño actual. Julio Santaella, presidente del INEGI, explicó en conferencia que la nueva medición será a escala nacional, no urbana como lo es hasta el momento, pues incorporará áreas rurales y considerará poblaciones con menos de 15 mil habitantes. "Contará por primera vez con una muestra probabilística para 299 productos genéricos, desde los 283 actuales, que garantiza la representatividad de la canasta, la base y los ponderadores", añadió. Asimismo, dijo, refleja las modificaciones de la estructura del consumo de los hogares al añadir nuevos bienes que no se analizan con la actual metodología, tales como leche de soya, servicios de telecomunicaciones específicos como Internet, triple y cuádrupleplay, bicicletas y motocicletas. En tanto, excluye el servicio de larga distancia nacional y los calentadores de agua e incluye y analiza a 55 ciudades en vez de 44. El nuevo índice tomará la segunda quincena de julio como base. Por otro lado, el INEGI inició la consulta pública sobre ajustes metodológicos al Índice Nacional de Precios al Productor. Santaella expuso que este año el INEGI dará a conocer nuevas encuestas y ampliará periodicidades, como la información sobre la economía informal que será trimestral. P.C. INEGI, inflación Eólicos van por 1,000 MW más de generación en este año

ATZAYAELH TORRES Este año se espera que arranquen parques eólicos con la capacidad de generar más de mil 100 megawatts (MW) de electricidad, con lo que se colocaría a 2018 como un año histórico para la industria, de acuerdo con las estimaciones de la Asociación Mexicana de Energía Eólica (AMDEE). Dicha cantidad de electricidad proveniente de la fuerza del viento se sumará a los cuatro mil 005 MW con los que cerraron 2017, informó Leopoldo Rodríguez, presidente de la AMDEE. Al cierre de 2017, detalló, se agregaron a la lista 480 MW de generación proveniente de nuevos proyectos privados, 20 MW más a los 460 reportados al término de 2016. En entrevista con El Financiero, el ejecutivo destacó que los proyectos de generación que ganaron en las primeras subastas eléctricas organizadas por el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace), son los que impulsarán este año que los números crezcan exponencialmente para el cierre de esta década. "Algunos proyectos están apenas en construcción, no entraron muchos en 2017. Esperamos este año varios proyectos que ya venían en etapas avanzadas", comentó. Así, en el país las energías renovables dejaron atrás el ánimo limpio y se convirtieron en negocio, prueba de ello es que este año Femsa anunció que el 45 por ciento de la energía que utilicen para la operación de sus diferentes líneas de negocio (bebidas, comercio y restaurantes) provendrán de estas fuentes. "Y será alrededor de 80 por ciento para 2019", dijo la empresa a analistas en su último reporte trimestral. P.C. sector energético, energía eólica, producción EU hará 'drama' por su reforma fiscal, dice Aspe

CLARA ZEPEDA La reforma tributaria que alentó el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, puso en una gran 'fragilidad' a la economía estadounidense, en un contexto de riesgos geopolíticos que la harían enfrentar un verdadero "drama" económico, alertó Pedro Aspe, exsecretario de Hacienda y Crédito Público. "El déficit fiscal de Estados Unidos podría llegar hasta un seis por ciento del PIB, mientras que el incremento de la deuda podría dispararse a un 130 por ciento en tres años; así, la economía estadounidense está entrando en un drama, debido a la fragilidad, pues están sobreendeudados en un momento geopolítico muy complicado", alertó el exfuncionario. La 'brusca' reducción de la tasa corporativa en Estados Unidos de 35 a 21 por ciento no la podrá sostener la economía estadounidense, ya que el déficit fiscal se abrirá y se va a sobreendeudar al país, aseveró quien fuera responsable de las arcas públicas en la administración de Carlos Salinas. En el marco de la conferencia "Reflexiones Económicas 2018", organizada por Hogar Gonzalo Cosío Ducoing, Aspe ahondó sobre el panorama del vecino. "La reforma tributaria puso en una situación de fragilidad a la economía estadounidense, en donde tienen que financiar el hueco que ésta hará en los próximos años, toda vez que se sobreendeudará al país en un momento geopolítico muy delicado, con situaciones en Corea del Norte, Medio Oriente, entre otros", alertó. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal, economía mundial Sube hasta en 12.5% precio de autos más vendidos en México Axel Sánchez En los últimos12 meses el precio de los nueve vehículos con más ventas en México aumentó entre 0.3 y 12.5 por ciento, revela un sondeo de El Financiero con los portales y guías de precios de las automotrices en el país. Por ejemplo, el Chevrolet Aveo, que actualmente tiene un valor de 199 mil 900 pesos, tuvo un incremento de 22 mil 200 pesos o de 12.5 por ciento si se compara con el costo del modelo 2017. En un comunicado reciente, General Motors de México explicó que esto obedeció a que se agregaron elementos de seguridad como más bolsas de aire. Otro caso fue el Volkswagen Vento, que subió 8.8 por ciento al pasar de 192 mil 990 a 209 mil 990 pesos. En general, los modelos Versa, NP300, March, Sentra y Xtrail de Nissan, así como Spark y Aveo de

Chevrolet, además del Vento y Jetta de Volkswagen, registraron un alza promedio de 2.6 por ciento en su costo respecto a lo que valían en el primer trimestre de 2017. Estos vehículos son los más demandados al significar en conjunto 32.5 por ciento del total del volumen de ventas en México. Expertos dijeron que a pesar de que el dólar perdió 4.2 por ciento de su valor frente al peso, la baja confianza empresarial y el aumento constante de las tasas de interés, generaron presión en el precio de los autos. "Hay un poco más de confianza respecto a lo que se registraba hace un año con la victoria electoral de Donald Trump, pero no estamos en los mejores niveles. La incertidumbre de la renegociación del TLCAN provoca que no mejore la confianza empresarial, lo cual se junta con el alza en las tasas de interés", comentó en conferencia reciente Guillermo Rosales, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Según cifras del INEGI, durante 2017 los precios de los coches subieron 6.89 por ciento, ligeramente arriba de la inflación general de 6.77 por ciento. P.C. industria automotriz, precios Reforma Prevén 200 mil empleos en manufactura

EFE Cd. de México (17 enero 2018).- La industria manufacturera mexicana generará este 2018 unos 200 mil nuevos empleos, a pesar de la incertidumbre que causa el futuro del TLC, opinan expertos del sector. "Para este año que recién inicia se crearán al menos 200 mil empleos directos en la industria manufacturera, además de incrementos en el salario de entre el 5 por ciento y el 7 por ciento promedio", dijo el director general de la firma E.J. Krause Tarsus en México, José Navarro. P.C. industria manufacturera, empleo Sube Canadá tasas; ve riesgo en TLC

Notimex Ottawa, Canadá (17 enero 2018).- El Banco de Canadá decidió hoy incrementar a 1.25 por ciento su tasa de interés interbancario, al considerar que la economía está funcionando a su capacidad, los datos económicos "son fuertes" y la inflación está cercana al previsto 2 por ciento. Sin embargo, el banco central reconoció que "la incertidumbre que rodea al futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) está nublando la perspectiva económica". El Gobernador del Banco de Canadá, Stephen Poloz, se dijo "cauteloso" de las amenazas de Estados Unidos de salirse del TLC, y cómo esto afectaría las inversiones. P.C. TLCAN, Canadá, economía mundial Cae bitcoin por debajo de 10 mil dólares Reuters Londres, Inglaterra (17 enero 2018).- El bitcoin cayó este miércoles por debajo de los 10 mil dólares, un valor que es la mitad de su precio máximo, con los inversionistas preocupados por temores a que los reguladores puedan restringir a la volátil criptomoneda que se disparó el año pasado. El valor de la mayor y más conocida criptomoneda del mundo llegó a bajar a 9 mil 500 dólares en el mercado de Bitstamp de Luxemburgo, su precio más bajo desde el 1 de diciembre. P.C. sistema financiero, bitcoin, moneda virtual Crece 0.9% producción industrial de EU

Reuters Nueva York, Estados Unidos (17 enero 2018).- La producción industrial de Estados Unidos aumentó más de lo esperado en diciembre debido a que un clima extremadamente frío hacia el final del mes impulsó la demanda de calefacción, aunque la fabricación de manufacturas se desaceleró. La fuerte demanda de servicios públicos genera expectativas de una aceleración en el gasto de los consumidores en el cuarto trimestre, lo que podría llevar a los analistas a elevar sus estimaciones de crecimiento económico para el periodo comprendido entre octubre y diciembre. P.C. Estados Unidos, sector industrial, producción Urgen la eliminación del IEPS a telecom (Reforma 17/01/18) Alejandro González Cd. de México (17 enero 2018).- Si uno de los objetivos del Gobierno mexicano es acortar la brecha digital. debe considerarse eliminar el Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS) de 3 por ciento a los servicios de telecomunicaciones, advirtieron analistas. Y es que quitar este impuesto ayudaría a incrementar el acceso a internet por parte de quienes ahora no lo tienen. P.C. IFT, impuestos, telecomunicaciones El Economista Canadá también hace su frente para la industria automotriz Redacción Canadá también hace su frente para la industria automotriz, el gobierno de Ontario se asoció con Linamar para promover la innovación en tecnologías de punta e impulsar la investigación y el desarrollo en el sector automotriz. "Es muy emocionante ver el apoyo que nos brindaron el gobierno de Ontario y el de Canadá para esta importante inversión en la innovación. Contar con el apoyo del gobierno en esta empresa es algo fantástico que reafirma el hecho de que Canadá es uno de los mejores lugares del mundo para el progreso de infraestructuras de producción especializada", expresó Linda Hasenfratz, Ceo de Linamar. P.C. Canadá, industria Crecimiento de México es 85% mayor al del sexenio anterior: EPN Notimex El presidente Enrique Peña Nieto destacó que de acuerdo a la medición que realiza el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), las carencias se encuentran en su mínimo histórico. Durante su participación en la 22 Conferencia Latinoamericana del Banco Santander, reconoció que no obstante, la pobreza sigue siendo uno de los mayores retos para México, pues es el origen de muchos de los problemas que enfrentamos como sociedad. En este sentido, aseveró que gracias a la implementación de los cambios estructurales, de 2012 a 2016, más de dos millones de mexicanos dejaron de vivir en condiciones pobreza extrema. P.C. EPN, crecimiento económico, pobreza PIB de 2.2% en el 2018: FocusEconomics Yolanda Morales Las expectativas de crecimiento para la economía mexicana se mantienen sin cambio, en 2.2% para este año: un crecimiento moderado, alimentado por la incertidumbre electoral y por el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la alta inflación y el debilitamiento del empleo, consignan expertos de la consultoría FocusEconomics. De acertar con la previsión promedio, la expansión de la economía se quedaría ligeramente arriba del piso fijado por el Banco de México en su rango estimado de crecimiento, que está entre 2 y 3 por ciento. El contexto descrito originó un ajuste a la baja en los pronósticos de crecimiento de seis de las 38 consultorías y despachos económicos que nutren con sus previsiones al consenso de expectativas que divulga mensualmente la firma. P.C. FocusEconomics, crecimiento económico, pronósticos La Jornada Automotrices de EU piden a Trump no dejar el TLCAN Reuters y de la Redacción | martes, 16 ene 2018 07:22 Detroit. Varias de las mayores empresas automotrices pidieron ayer al presidente Donald Trump que Estados Unidos no abandone el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y expresaron su confianza en que se pueda alcanzar un acuerdo mejorado. El presidente ejecutivo de Fiat Chrysler Automobiles NV (FCA), Sergio Marchionne – quien anunció la semana pasada sus planes de cambiar la producción de camionetas de México a Michigan en 2020–, dijo que espera que el gobierno de Trump reafine algunas de sus políticas comerciales. P.C. TLCAN, industria automotriz Hay riesgos crecientes de guerra,

dicen en Davos Reuters | miércoles, 17 ene 2018 09:55 Berlín. El riesgo de confrontaciones políticas y económicas entre las principales potencias, incluvendo conflictos abiertamente militares, ha crecido con fuerza, según un sondeo divulgado este miércoles por el Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés) días antes de su reunión anual en Davos. El Informe de Riesgos Globales destacó varios riesgos grandes para 2018, incluyendo amenazas ambientales por condiciones climáticas extremas, desigualdad económica y ataques informáticos. P.C. Davos, economía mundial Peso, errático; la BMV avanza Reuters | miércoles, 17 ene 2018 08:42 Ciudad de México. La moneda mexicana se apreciaba este miércoles a sus máximos de seis semanas en medio de un persistente optimismo de que las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) seguirán adelante, mientras que la bolsa avanzaba por arriba de la barrera de los 49 mil 500 puntos. P.C. tipo de cambio Sube percepción de inseguridad, reporta Inegi Roberto González Amador | miércoles, 17 ene 2018 09:06 Ciudad de México. Tres de cada cuatro adultos mexicanos consideró que vivir en su comunidad es inseguro, una proporción mayor a la registrada hace un año, reveló este miércoles el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La percepción de inseguridad es mayor entre las mujeres que entre los hombres, en una dinámica en que la mayoría de la población ha decidido modificar sus hábitos para protegerse y en la que los cajeros automáticos de los bancos son considerados como los punto de mayor riesgo, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, elaborada por el Inegi. En diciembre pasado, 75.9 por ciento de los mexicanos mayores de 18 años (tres de cada cuatro) consideró que vivir en su ciudad es inseguro. La proporción, prácticamente similar a 76 por ciento registrado en septiembre, fue superior en 1.8 puntos porcentuales a la reportada al cierre de 2016, informó el organismo. P.C. INEGI, inseguridad México participará en la 38 edición de la Feria Internacional de Turismo Julio Reyna Quiroz | martes, 16 ene 2018 16:13 Ciudad de México. La secretaría de Turismo informó que México participará en la 38 edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR-2018), una de las más relevantes a nivel internacional que se realizará del 18 al 22 de enero en Madrid, España. Enrique de la Madrid Cordero, titular de la dependencia, encabeza la delegación mexicana en conjunto con cinco gobernadores: Carlos Joaquín González, de Quintana Roo; Quirino Ordaz Coppel, de Sinaloa; Alejandro Murat Hinojosa, de Oaxaca; Miguel Ángel Yunes Linares, de Veracruz, y Alejandro Moreno Cárdenas, de Campeche. También asistirán 19 secretarios o representantes de Turismo estatales de: Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Durango, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Veracruz, Yucatán, Zacatecas y Ciudad de México, así como empresarios mexicanos del sector, y representaciones de diversos destinos turísticos del país. P.C. turismo El País Apple acepta pagar 31.000 millones en EE UU tras la reforma fiscal de Trump Sandro Pozzi Apple, la mayor compañía cotizada del mundo, anunció el miércoles que planea pagar en Estados Unidos alrededor de 38.000 millones de dólares en impuestos (equivalentes a 31.000 millones de euros) para repatriar beneficios acumulados en el extranjero. La compañía presidida por Tim Cook tiene embolsados algo más de 252.000 millones de dólares fuera de EE UU por sus ganancias globales y aprovecha la rebaja fiscal que ofrece la reforma de Trump para repatriar casi la mitad de este dinero. La tecnológica anunció al mismo tiempo un plan de inversión para los próximos cinco años con el que espera crear hasta 20.000 nuevos empleos en EE UU. Estima que así generará el equivalente a 350.000 millones en actividad económica. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal